

# Enfants de Kanji

### Bulletin d'information décembre 2022

## La visite de Lourdusamy

Lourdusamy a été ravi de sa visite dans le pays de Gex. La qualité des rencontres et l'intensité des échanges avec le Conseil d'administration et les parrains ont renforcé sa motivation d'oeuvrer pour la réussite de la fondation Saint Antony.

Enfants de Kanji a contribué au sauvetage de l'institution au milieu de la tempête. Il en est infiniment reconnaissant et n'a cessé de l'exprimer tout au long de son séjour.

#### **CERN**

Lourdusamy avait souhaité s'adresser aux membres de l'association du personnel du Cern dont la contribution entre 2012 et 2016 nous a permis de nous structurer et de réaliser les premiers projets à Kanji: laboratoire de science, électricité photovoltaïque, acquisition d'ordinateurs, construction de salles de classe.

La visite, parfaitement organisée par le Président, nous a conduit sur le site d'une expérience, et au centre de calcul le plus important d'Europe. Même si nous n'avons pas saisi tout l'intérêt scientifique de la décélération de l'antimatière, nous avons apprécié l'esprit de collaboration et d'échange avec l'ensemble de la communauté scientifique mondiale. Les résultats de chaque expérience leur sont disponibles.

### La situation à Kanji

L'école compte cette année 1453 élèves et 102 membres du personnel.

De nombreuses école privées ont cessé définitivement leur activité. Cette situation a entraîné un afflux d'élèves dans les établissements publics qui se sont trouvés en manque de professeurs.

La campagne de recrutement de l'Etat a profondément affecté Saint Antony dont dix professeurs sont partis.I ls ont finalement été remplacés par des enseignants moins expérimentés pour lesquels une remise à niveau en



Anglais a été nécessaire.Il semble que la qualité de l'enseignement n'en n'ait pas souffert. la fête des professeurs

Le niveau de connaissance des élèves reste une préoccupation avec le passage systématique en classe supérieure pendant les deux années de fermeture. Les professeurs doivent adapter les programmes par suite

de l'hétérogénéité des connaissances. Les premières classes de primaire sont les plus affectées car les enfants



un groupe de guides et scouts

n'ont pu acquérir les bases de l'écriture ni celles de la discipline en l'absence de maternelle. Les groupes de Croix Rouge Junior, le club d'écologie et les scouts et guides ont repris leurs activités.

#### Shanti Lumin

Shanti Lumin se traduit par Paix et Lumière.

Ces deux éléments paix et lumière sont en voie de retour pour l'institution.

Celle-ci accueille actuellement 7 filles.

Les anciennes pensionnaires avaient par la plupart terminé le cycle secondaire.

Les bâtiments, régulièrement entretenus, sont prêts à accueillir un effectif de 30 à 40 enfants en juin prochain.

La zone de recrutement des enfants qui va être élargie à de nouveaux villages, ainsi que les contacts établis avec les services sociaux laissent à penser que la musique des chants et des danses va de nouveau résonner dans l'établissement.

Lourdusamy et Maria sont à la recherche de personnel qualifié pour une rentrée joyeuse en juin prochain.

# Les préoccupations

Le coût de la vie explose en Inde.

Le prix des denrées alimentaires a progressé entre 10% et 20% sur les douze derniers mois.

Le personnel de l'école est durement impacté car les salaires versés actuellement sont identiques à ceux de 2019.

Les recrutements sont difficiles car les prétentions des candidats sont très supérieurs aux conditions en vigueur.

Une augmentation des salaires est nécessaire malgré la fragilité de la situation financière, en effet cette année 188 élèves ont bénéficié de la gratuité ou d'une réduction des frais de scolarité.

Une estimation des recettes locales permettra de déterminer les conditions de l'augmentation.

En principe, Enfants de Kanji ne contribue pas au financement de dépenses récurrentes.

### **Bernard Demure**

Bernard Demure a décidé de quitter le Conseil d'administration pour des raisons personnelles.

Pendant quatre années tu nous as impressionnés par ton dynamisme, ton efficacité et ta disponibilité.

Nous te devons un site web de qualité, sa traduction et sa mise à jour.

Tes initiatives vont nous manquer.

Un immense **merci** 

### Parrainages et dons

Les parrainages qui sont réglés à l'année seront adressés à Pierre Danthony 8 rue de Gex 01210 ferney-Voltaire

par chèque libellé à l'ordre de Enfants de Kanji

Les dons peuvent aussi nous être envoyés par chèque ou par l'intermédiaire de Hello Asso à l'adresse suivante:

https://www.helloasso.com/associations/enfants-de-kanji/formulaires/1/widget

Toute somme reçue avant la fin de l'année fera l'objet de l'envoi d'un reçu fiscal aux contribuables français

### **Bonnes fêtes**

Notre profonde reconnaissance à vous qui avez contribué au sauvetage de l'institution par vos dons ou votre engagement.

Merci à Günter pour les seances de coaching avec Lourdusamy.

Merci à Jeanne pour la gestion des parrainages et des reçus fiscaux

Merci aux membres du Conseil:

- aux anciens: Marie-Christine et Lydia pour leur disponibilité et leurs conseils
- aux nouveaux: Natalya et Jacques
- à Ashok qui met à disposition ses compétences en informatique
- à Marthe pour son implication permanente dans la tenue des comptes.

A vous tous, nous souhaitons que la paix SHANTI vous accompagne et la lumière LUMIN vous guide tout au long de l'année nouvelle.

Merci		
		Pierre